



## Al filo de los Oscar 2024: Secretos de un escándalo y el caso real

### Description

El filme estadounidense “Secretos de un escándalo”, nominada al Premio Oscar 2024 en la categoría de Mejor guion original, recuerda hoy un caso de abuso sexual y un matrimonio con marcada diferencia de edad.

A pocos días de realizarse la ceremonia de entrega de la edición 96 de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas en el icónico Teatro Dolby de esta ciudad, ya muchos, dígase la gran mayoría, de los que esperan la gala ya tienen sus predicciones y a sus favoritos.

Por esta sección ya han pasado los principales candidatos y apartados, pero aún quedan algunos de los que cuentan historias basadas en hechos reales, secretos de sus vidas y hasta affaire, desenfrenos o inconformidades, como la película «Secretos de un escándalo», la cual revive un hecho amoroso.

Este largometraje cuenta la muy comentada boda entre Gracie y su marido Joe, cuya relación se inició cuando ella era su maestra con 36 años y él tenía 12; es la historia de una actriz quien se adentra en la familia de la profesora condenada por abuso sexual a un menor y está inspirada en el caso real de Mary Kay Letourneau.

La artista llamada Elizabeth viaja a Savannah, Georgia, para estudiar a Gracie a quien ella interpretará en una telepelícula independiente. De esa manera revive las escandalosas nupcias.

Esta producción generó controversia, pues se enfoca en la relación de dicha mujer con su estudiante, evocando una reflexión sobre la moralidad y la diferencia de edad en las relaciones amorosas.

Al lanzarse en Estados Unidos causó bastante polémica, pues Vili Fualaau, el hombre que tenía 12 años al iniciar su relación con Mary Kay Letourneau, expresó descontento con el proyecto, y señaló poca seriedad por su historia personal y lo trivial al narrar un caso de abuso sexual.

La situación subrayó el debate en torno a la responsabilidad de Hollywood en su manera de enfocar la realidad, especialmente, aquellas que involucran temas delicados y personales, como el de Fualaau, quien se refirió a representar fielmente eventos verdaderos, vigente aún en la industria del cine.

Se trata de una película de comedia oscura y drama psicológico satírico, dirigida por Todd Haynes, escrita por Samy Burch y protagonizada por Natalie Portman, Julianne Moore y Charles Melton.

«May December», su nombre en inglés, se estrenó en el 76 Festival de Cine de Cannes en mayo de 2023. Posteriormente tuvo su proyección de forma limitada el 17 de noviembre de 2023, antes de estrenarse en Netflix el 1 de

diciembre de 2023.

Su título original es un término popular en la cultura de habla inglesa que surgió a finales de los años 1930 en un extracto de una canción de un musical de Broadway utilizado para las relaciones en las cuales existe una gran disparidad de edad entre los involucrados.

Es una marcada ironía, ya que «es mayo cuando el año está más joven y no diciembre», comentaron los medios en la publicidad.

Todd Haynes elige como ingenioso sarcasmo esa expresión que torna «elegante» y enmascara una relación, en esencia, brutal y destructiva.

Recibió elogios generalizados de la crítica y destaque en las actuaciones del trío principal, la dirección de Haynes, el guion por sus elementos satíricos y de humor oscuro, y la banda sonora ultra melodramática.

«Secretos de un escándalo» compite para llevarse la estatuilla a Mejor guion original con cintas, como «Vidas pasadas», «Anatomía de una caída», «Los que se quedan» y «Maestro», y el domingo 10 de marzo, día del esperado espectáculo de los premios, veremos si la historia convenció o no a los académicos de Hollywood.

Fuente: El Maipo/PL

**Date Created**

Febrero 2024